



Paris 30 septiembre 2022

Acta de la reunión del CRE de Paris

Viernes 30 septiembre – 18h30

en el Consulado - 165 Boulevard Malesherbes - 75017 Paris

Presentes

Javier Herrera Canturri Cónsul General
José Pintor Aguilar Cónsul adjunto
Eduardo Cuña Paz
Antonio García Tejedor
Concepción Libertad Jaroslowski Rodríguez
Luis Luna Toscano
Lourdes Mateos Hernández
Javier Oliver Oliver
Juan Miguel Paz Fernández
Francisco Perales Blanco (llega a las 19h20)
Cayetano Vela López (llega a las 19h 45)
María Pilar Villanueva Batanero

Ausentes con justificación

Juan José Bujidos Biforcós
Dino Carracedo Álvarez
Beatriz Collantes Sánchez
José María Oliver Santos

Empieza la reunión a las 19H

Introducción del presidente, anuncia la dimisión de Manolo Navarro Bravo por razones personales, y da la bienvenida a Luis Luna Toscano de Orleans, muestra su satisfacción que tengamos presencia en el CRE de un consejero de fuera de la Región Parisina.

1. APROBACION DEL ACTA DE LA REUNION ANTERIOR

Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión del 13 de mayo 2022 con el documento contable de los gastos del ejercicio 2021 y la relación de presencia en ese periodo.

2. PLENO DEL CGCEE 15-16 de junio 2022 en Madrid

Se hace una presentación del Consejo y de su funcionamiento, explicando el trabajo de las comisiones, Javier Oliver esta en la de Educación y Juan Miguel Paz en la de Derechos Civiles y Participación. Después del parón por la pandemia y las elecciones generales, dos años sin reuniones plenarias se junta mucho trabajo. Se habla de los temas mas importantes en curso: la derogación del voto rogado ya votada a la espera de su publicación en el BOE, la ley de memoria democrática (LMD) que afecta poco a Francia, pero en América son cientos de miles las personas deseosas de recuperar la nacionalidad de sus padres o abuelos. Debido a su situación económica particular esto es particularmente importante para Argentina, Cuba o Venezuela. Esto va a crear una actividad importante en los consulados y va a saturar las citas previas por muchos meses

3. FUNCIONAMIENTO DEL CRE

• A. Dimisiones y nuevos titulares

Manuel Navarro nos informó de su decisión de dimitir del CRE, debe correr la lista de Generaciones Solidarias, Ximo Ros Alfaro decide renunciar por no estar presente en Francia el tiempo suficiente y Pablo Martín Calvo el siguiente lo hace por no tener disponibilidad los viernes. La nueva consejera será Margarita Elena García que es profesora de las clases ALCE en la demarcación. Juan Miguel agradece a Manuel Navarro su dedicación y su compromiso en este año y algo de existencia del CRE.

Luis Luna de la lista de la CAPFERF está presente hoy en sustitución de Roberto Gago

• B. Correos recibidos y seguimiento

Con el envío por el Consulado de nuestro Boletín hemos recibido numerosas cartas de las que figuran algunos extractos en el documento entregado a todos los presentes sobre numerosos temas: gestiones consulares, nacionalidad, IMSERSO, clases ALCE, Consulado de Lille otras felicitándonos por el Boletín y algunos preguntándonos como pueden participar con el CRE hay que pensar cómo podemos canalizar estas propuestas de ayuda. Se ha contestado a todos los correos, lo que es un trabajo importante veremos si siguen como nos lo repartimos.

• C. Comisión Comunicación y Boletín

Se crea una comisión de Comunicación compuesta por Cayetano, Eduardo, Javier, Juan Miguel, Lourdes y Paco. Se intentará sacar el boletín para el mes de noviembre

• D. Viajes

Se prevé hacer un primer viaje a Orleans, Luis tiene que proponer un sábado se desplazaran dos miembros del Consejo, la idea es explicar el funcionamiento y los objetivos del CRE, así como recoger las sugerencias de los residentes.

La administración no cree positivo estar presente en estos encuentros para no mezclar los asuntos del CRE y del Consulado.

• E. Liberación de Rouen por los españoles

Eduardo Participo como representante del CRE en la conmemoración de la Liberación de Rouen por los españoles, expone que la manifestación fue muy interesante y emotiva, pero siente que no hubiera ninguna representación oficial española.

• F. Clases Alce

Un padre de Alumno quiere abrir un aula ALCE en Amiens el Cónsul Adjunto se compromete a dar el numero de españoles inscritos en Amiens.

Reunión de Paco y Javier con la nueva directora de la Agrupación ALCE, ahora mismo hay 11 profesores y 1500 alumnos, el principio de curso se pasó bien, pero hay retrasos desde Madrid para abrir el aula internacional on-line.

Se esta preparando una fiesta de fin de curso en diciembre con la participación de todas las aulas de la Agrupación y Margarita la nueva consejera esta planeando un viaje de estudios a Valencia con los mayores de nivel C.

- **G. Presupuesto CRE**

Se explican las previsiones de gastos la impresión del boletín costara unos 600 € el mantenimiento de la pagina web unos 1000 €.

Luis Luna explica que su desplazamiento entre viaje, hotel y cena costara unos 160 €

Se discute sobre como tienen que ser las facturas, José Pintor lo mira y nos dice como tienen que presentarse.

Si hay que cambiar un importe de un concepto a otro, hay que pedir autorización al Consulado. Los tres apartados son: Material de oficina, Comunicación y Viajes y desplazamientos.

4. GESTIONES CONSULARES

Se han señalado algunos errores de fecha y de orden en el listado de los consejeros en la página web del Consulado sobre el CRE, se acuerda enviarlas por correo electrónico a José Pintor para su corrección.

Sobre los PLEX, el personal Laboral el Embajador se ha reunido hoy con los representantes sindicales para estudiar la situación despues de estar en Madrid.

5. ACTIVIDAD LEGISLATIVA

Los temas del IMSERSO, del Voto Rogado y de la Ley de Memoria Democrática se han presentado en el apartado CGCEE

6. VARIOS

Luis Luna solicita se pueda abrir el consulado los sábados, una vez por mes que es denegada por el Cónsul explicando que los empleados tienen unos horarios y unos derechos que no son compatibles con la apertura el sábado.

El Cónsul insiste en que todas las solicitudes se hagan por correo con el compromiso de contestarlas en menos de 48 horas. Reconoce que hay un problema con la atención telefónica y que se está solucionando.

El Cónsul nos informa de la próxima apertura del Consulado honorario de Lille como muy tarde para el 15 de octubre, atendiendo una vez por semana para los tramites en los departamentos del Nord y Pas de Calais 59 y 62.

En cuanto este operativo se informará al CRE y por las redes sociales. Sobre las visitas sin cita previa para los mayores de 70 años todo funciona bien. Ante la proxima celebración de la Fiesta Nacional en la embajada, se están recibiendo las invitaciones.

Se levanta la sesión a las 21h10.

Juan Miguel PAZ